

ACTA

11va. Reunión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Frontera Norte 3 de noviembre de 2016

En la Ciudad de México, Distrito Federal, a las 9:30 horas del 3 de noviembre de 2016, los integrantes de la Comisión de Asuntos Frontera Norte de la Cámara de Diputados de la LXIII Legislatura del Congreso de la Unión, se reunieron en la zona "C" del edif. G, ubicado en Avenida Congreso de la Unión número 66, Colonia El Parque, Delegación Venustiano Carranza, para celebrar su onceava reunión ordinaria del pleno, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de asistencia y declaración de quórum;
- 2. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del orden del día;
- 3. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del acta de la décima reunión ordinaria.
- 4. Información de los acuerdos de la Reunión de Junta Directiva efectuada el día 12 de octubre de 2016.
- 5. Información sobre las solicitudes de reuniones con funcionarios:
- -Lic. Ricardo Treviño Chapa.- Administrador General de Aduanas.
- -Rogelio Garza Garza, Subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía.
- -Osvaldo Santín Quiroz.- Titular del Servicio de Administración

-Osvaldo Santín Tributaria.

llar del Servicio de Administración

 \bigwedge

W

- 6. Información sobre el Programa "Diputada Amiga, Diputado Amigo".
- 7. Lectura, discusión y, en su caso. Aprobación de la Opinión de la Comisión de Asuntos Frontera Norte, respecto al Presupuesto de Egresos 2017.
- 8. Presentación del Libro "Migrantes solidarios con Barack Obama 2008-2015 y con Hillary Clinton ¿en 2016? Autor: Juan Federico Lamont Campos.
- 9. Asuntos generales.

1. Lista de asistencia y declaración de quórum;

Para dar inicio el con la onceava reunión ordinaria, el Dip. Presidente Solicita al Diputado Fernando Uriarte Zazueta, quien funge como Secretario, hacer del conocimiento el resultado del cómputo de asistencia de Diputadas y Diputados integrantes de la Comisión de Asuntos de Frontera Norte.

El Secretario, informa que hay un registro previo de 13 firmas de Diputados y Diputadas; por tanto, existe quórum legal.

El Diputado Presidente agradeció la presencia de todas y todos los diputados, y envió un saludo a toda la gente que ve el Canal del Congreso, en especial a la gente de la frontera norte del país.

2. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Orden del Día.

En este punto el Dip. Presidente solicita dar lectura al orden del día, se consultó y por mayoría se aprobó.

Reunión Ordinaria.

3. Lectura, discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la Décima

Respecto a la aprobación del acta de la décima reunión ordinaria de la Comisión, y dado que previamente fue entregada para su revisión, el Dip. Presidente preguntó si están de acuerdo en obviar su lectura, o si hay alguna observación. De no haberlas, solicita sea rubricada al término de la reunión y pregunta si alguna Diputada o Diputado, desea hacer uso de la palabra sobre el tema. No habiendo nadie que quiera intervenir, queda aprobada.

4. Información de los acuerdos de la Reunión de Junta Directiva efectuada el día 12 de octubre de 2016.

El Diputado Presidente, Leonardo Amador Rodríguez, comentó que la reunión de Junta Directiva de la Comisión, fue para comentar el tema derivado de la mesa de discusión sobre la regulación de autos de procedencia extranjera, donde estuvieron presentes los diputados, Adriana Terrazas, Tania Arguijo, Yahleel Abdala Carmona, Marbella Toledo, Roberto Cañedo Jiménez y él mismo.

Informó que se acordó agendar reuniones con Osvaldo Santín, titular del Sistema de Administración Tributaria, con Ricardo Treviño Chapa, Director General de Aduanas y con el Diputado Alfredo del Mazo, Presidente de la Comisión de Presupuesto para comentar el tema del Fondo para Fronteras para el ejercicio 2017, comentó que ya hubo un primer acercamiento con el diputado del Mazo, quien manifestó que es importante apoyar a los estados fronterizos, respecto del Fondo para Fronteras, principalmente en esta coyuntura electoral de Estados Unidos, comentó que analizarán la situación para considerar fuertemente la solicitud de la Comisión.

4

Por su parte la Diputada Leticia Amparano Gamez, comentó que los Diputados de la Frontera Norte van con todo y por todo, por los fondos para la Frontera, comentó que la Frontera no se puede quedar sin fondos, ya que hay necesidad de atender la problemática social, de infraestructura, de desempleo etc.

Dijo que los diputados integrantes de la frontera norte, no permitirán que los municipios se queden con las manos vacías, esas comunidades donde hay tanta desesperanza y desilusión.

Solicita al Presidente, que vayan todos juntos para que el fondo para Fronteras 2017, quede aprobado en el PEF 2017, priorizando las necesidades de las PYMES y la infraestructura de desarrollo social.

- 5. Información sobre las solicitudes de reuniones con funcionarios:
 - -Lic. Ricardo Treviño Chapa.- Administrador General de Aduanas.
- -Rogelio Garza Garza, Subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía.
- -Osvaldo Santín Quiroz.- Titular del Servicio de Administración Tributaria.

El Diputado Presidente, comentó que, con la finalidad de buscar acuerdos respecto de la distinta problemática de la Frontera Norte, se ha buscado a los diferentes encargados de éstas dependencias, para conocer su punto de vista respecto del Fondo para Fronteras 2017, ya que la propuesta del ejecutivo aparece en ceros.

Sobre el tema el Diputado José Máximo García López, comentó que el recurso del Fondo para Fronteras se dio para compensar a los habitantes de la Frontera cuando se incrementó el IVA del 11 al 16, para paliar la situación de los estados fronterizos.

Comentó que al gobierno federal le parece muy fácil enviar la propuesta del ejecutivo en ceros el Fondo para Fronteras 2017, cuando la problemática es muy grave, inclusive más grave de la que se vivía en la frontera cuando los diputados aprobaron el incremento del IVA.

Comentó que el caso específico de Tijuana y Mexicali, con la llegada de una gran cantidad de personas haitianas, que están buscando la manera de cruzar hacia los Estados Unidos, está generando muchos problemas en las ciudades fronterizas y es por ello que no sólo se requiere el apoyo del Fondo al Migrante, sino también del Fronterizo, que apoye para atender la problemática generada por las políticas públicas que se tuvieron en años pasados.

Expuso que hay un rezago muy fuerte, por décadas, dijo que no es cuestión de coyuntura la aplicación de los recursos del Fondo, como lo que se está viviendo en Tijuana con la llegada de los migrantes haitianos y de otras nacionalidades, tema que se debe atender, pero es prioritario reorientar los programas, hacerlos más visibles, que tomen una dinámica distinta que atienda a toda la población de la Frontera Norte.

En su intervención, la Diputada Amparano comentó que no solo le preocupa que el Fondo para Fronteras venga en ceros, sino la aplicación que se dio en el ejercicio fiscal 2016, afirmó que no se sabe el destino del gasto con certeza ya que se supone que fue en tarjetas del hambre y apoyos a mipymes, la realidad es que no hay claridad de que efectivamente haya llegado este recurso con el sentido que se estableció en el criterio del presupuesto.

Señaló, que es necesario que dicho fondo se enfoque de manera distinta, sacarlo del contexto de las tarjetas del hambre y que atienda necesidades prioritarias que se tienen en los estados.

Por su parte el Diputado Uriarte comentó que, para el ejercicio fiscal de 2017, es necesario enfocar los recursos a la infraestructura urbana, y no se aplique como en 2016 en tarjetas sin hambre y Empleo Temporal.

En su intervención el diputado Roberto Alejandro Cañedo Jiménez, comentó que la Frontera Norte, sufre de varias carencias, debido a que se tiene la impresión de que las ciudades del Norte del país, existe la mejor infraestructura y menos pobreza, por la cercanía con E.U., y que los sueldos son en dólares, sin embargo; según estudios del Colegio de la Frontera Norte, tan solo en Chihuahua, en Baja California y Tamaulipas, por ser unos de los estados más importantes de la frontera norte, carecen de infraestructura y conforme llegan ciudadanos mexicanos del sur y del centro a buscar un mejor medio de vivir, resulta que los recursos que llegan a la frontera son insuficientes.

Explicó que los gobiernos estatales y municipales no tienen capacidad para solventar y resolver las necesidades de toda la ciudadanía. Comentó que existen graves problemas por falta de agua, de infraestructura para calles, para escuelas, para centros de salud.

Comentó que los habitantes de la Frontera Norte, se sienten como si no pertenecieran al país, como si fueran ciudadanos de segunda, dado

que en ocasiones se le brinda mayor apoyo al centro y al sur, y eso está bien, pero se debe de buscar un equilibrio en el presupuesto para satisfacer las necesidades de todo México, en específico a los ciudadanos de la frontera norte.

Dijo que tan solo en Tijuana, han cerrado más de 5 mil empresas, desde que se implementó la homologación del IVA, y sin mencionar las que se han perdido en toda la frontera norte. Comentó que se creía que, con los recursos del fondo, habría equilibrio para compensar el incremento del IVA, pero la realidad fue otra y afectó severamente esta táctica política, económica que se implementó desde el año 2013.

Sobre el tema el diputado Leonardo Amador Rodríguez, comentó que queda clara la petición de todos los Diputados, que sin importar siglas partidistas se debe solicitar los Recursos del Fondo y darle una reorientación, así como lo están solicitando todos los Diputados. Comentó que el Presidente de la Comisión de Presupuesto ya tiene conocimiento del tema.

Sobre las solicitudes de reuniones con los funcionarios, comentó que ya hubo un primer acercamiento, con el subsecretario de industria y comercio, Ing. Rogelio Garza Garza, para tratar el tema que traemos de la importación de vehículos de procedencia extranjera en la franja fronteriza, donde le comentó que se está trabajando para la mejor propuesta de regulación dentro de la franja fronteriza.

Sobre el particular, señaló que el subsecretario comentó la determinación del gobierno federal de no regularizar ningún vehículo, están conscientes del tamaño del conflicto, comentó que en reuniones

celebradas con los titulares del SAT y de la subsecretaría de ingresos, a insistencia de los diputados, en particular de la diputada Yahleel Abdala Carmona, dejó claro la diferencia entre permitir un ordenamiento en la frontera y no una regulación de carácter normal.

Comentó que el Subsecretario se comprometió a plantear el tema al secretario de economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, y posteriormente tener una reunión con el maestro Santini y con el doctor Messmacher, en donde estarían invitados los Diputados de la Comisión de Asuntos Frontera Norte. También informó, que durante la comparecencia del Secretario Guajardo, aquí en la Cámara, ante la Comisión de Economía, se le cuestionó sobre el tema y solo comentó sobre sus preocupaciones en materia ambiental y no crear un mercado ilegal.

Finalmente, el Dip. Amador, comentó que, de los otros funcionarios, aún no hay respuesta para las reuniones.

6. Información sobre el Programa "Diputada Amiga, Diputado Amigo

Sobre el tema, el Dip. Leonardo Amador comentó que en la reunión de Junta Directiva se acordó enviar un oficio de solicitud a la Junta de Coordinación Política, para que sea la Comisión de Asuntos de la Frontera Norte, quien coordine los trabajos del Programa a celebrarse en el invierno 2016-2017.

Por su parte el dip. el Diputado Fernando Uriarte dijo que era muy importante saber qué Comisión coordinará los trabajos del programa, ya que el flujo de personas inició con motivo del día de muertos y la





proximidad de la temporada navideña. Indicó que se debe tener una definición rápida para iniciar con los preparativos para el arranque del programa porque el año anterior hubo mucha descoordinación no sabían con quién dirigirse en Ciudad Juárez.

7. Lectura, discusión y, en su caso. Aprobación de la Opinión de la Comisión de Asuntos Frontera Norte, respecto al Presupuesto de Egresos 2017.

El Diputado Presidente comentó que la opinión de la Comisión, respecto al Presupuesto de Egresos 2017, les fue enviada a las oficinas y a los correos electrónicos de los diputados para su análisis previo, comentó la importancia que tiene aprobarla para poder enviarla a la Comisión de Presupuesto, preguntó si tenían observaciones, de no ser así, solicitó la firma de aprobación.

Sobre el tema el Dip. Fernando Uriarte, comentó la necesidad de reorientar el sentido del Fondo Fronterizo, conservarlo y de ser posible aumentarlo.

8. Presentación del Libro "Migrantes solidarios con Barack Obama 2008-2015 y con Hillary Clinton ¿en 2016? Autor: Juan Federico Lamont Campos.

Sobre el tema el Dip. Presidente, comentó que este libro ofrece un análisis breve sobre el sistema electoral estadounidense y la trayectoria de todos sus actores, inmersos en la actual contienda electoral. Dijo que tuvo la oportunidad de leerlo, acto seguido le cedió la palabra al autor.

En su intervención el maestro Juan Federico La Mont Campos, agradeció la oportunidad de hacer comentarios de su libro en el que se presentan las posiciones en materia de agenda migratoria por parte de los cuatro precandidatos originales del Partido Demócrata y los 18 precandidatos originales del Partido Republicano, ya que estamos a unos días de la contienda del 8 de noviembre en la que cuatro candidatos que buscan el 45 inquilinato de la Oficina Oval de la Casa Blanca, en el que se presentan las posiciones en materia de agenda migratoria por parte de los cuatro precandidatos originales del Partido Demócrata y los 18 precandidatos originales del Partido Republicano, en un proceso que inició realmente en junio de 2015, cuando el entonces magnate inmobiliario Donald Trump anunció como en el 2011, en la contienda del 2012 presidencial que buscaría contender por la presidencia de Estados Unidos.

Comentó que detrás de Donald Trump, se encuentra el subsecretario de Asuntos del Hemisferio Occidental, en la presidencia del Ronald Wilson Reagan, quien fue el que persuadió al presidente Reagan a firmar una Acta Inmigratoria, una Ley para el Acta de Inmigración en el año de 1983, que ofreció amnistía a 3 millones de los nuestros residentes allá, en un plazo de 6, 9 y hasta 14 meses, que ciertamente benefició a los mexicanos y esto después de que en 7 ocasiones, desde là década de los cincuenta se presentaran diversas iniciativas por parte de mandatarios más republicanos que demócratas para esta misma forma.

El estudio parte de un encuentro con la entonces candidata al Senado de los Estados Unidos por Nueva York, quien en 2000 dejó de ser la primera dama de Estados Unidos y se postuló por ese estado y alcanzó un escaño en los Estados Unidos.

Dijo que no fue una tarea sencilla, dado que de 2000 a 2004 y 2004 a 2007 cuando ella anuncia su intención de contender por la oficina oval de la Casa Blanca también se presenta un intento adicional de una reforma migratoria integral, promovida por los senadores, de Massachusetts, extinto, Eduard Kenedy y John McCain en funciones. Ésta se denominó la Ley Kenedy-McCain, que entre otras cosas contempló retomar la esencia del acta de la inmigración presentada por el presidente Ronald Reagan en el año de 1986.

A partir de ese momento y en el año, precisamente, en el que Hillary Clinton decide contender por la Presidencia de Estados Unidos en el 2007, como aquí se asienta, ella hace una invitación al senador federal por Illinois, Barack Obama, para que éste decline en favor de ella antes de formalmente iniciar, en el mes de febrero de 2008, el proceso de elecciones primarias en Des Moines, Iowa, en el que Brack Obama sorprende al lanzarse con la victoria en la primera ronda de primarias antes del supermartes en New Hampshire, frente a Hillary Rodham Clinton.

En el intervalo se explica, Hillary Clinton vivió momentos críticos junto con su esposo Bill, cuando en el año de 98 los temas de relaciones extra maritales de Bill Clinton lo ponen en la condición de ser objeto

4

(b)

a un impeachment por mentir ante un fiscal federal respecto a esta condición, con Mónica Lewinsky. Y esto sucede, cuando un presidente mexicano está solicitando una audiencia con Bill Clinton en 98 y se demora la audiencia por esta misma condición, pero lo supera el presidente Clinton.

Y en el año, éste es más irónico, pero es importante para que ustedes conozcan el contexto en el que surge la candidatura de quien aquí se advierte, ganará el próximo martes 8 de noviembre la Presidencia de Estados Unidos en un sistema indirecto, aquí lo van a encontrar, como ustedes lo conocen, que es el Colegio Electoral.

Señaló que esa misma mañana, las últimas encuestas, el tracking poll, la encuesta de seguimiento día con día refleja que Hillary Rodham Clinton tiene una ventaja de 333 delegados sobre los 272, que es la cifra mágica, para alcanzar la Presidencia de Estados Unidos.

El factor Trump se posiciona la semana anterior con una misiva enviada por el director de la Oficina Federal de Investigaciones al Congreso, al Senado de Estados Unidos y ahí Trump retoma una variable en este proceso final pero eso no es suficiente. Lo más que aspira Donald Trump es a bajar o estar dos puntos en el voto universal ante Hillary Clinton, pero Hillary Clinton de los 270 votos que el colegio Electoral requiere al futuro presidente de Estados Unidos, ya cuenta con 330. Bajó a 311 pero ésa es una cantidad suficiente para derrotar a Donald Trump en el Colegio Electoral.

Ann

Y en el voto universal hoy la última encuesta de la cadena CBS y por otro lado, el diario The Washington Post, le ofrecen a Hillary Clinton 3 y 4 puntos de ventaja sobre Donald Trumpo.

El Dr. Lamont preguntó: ¿Qué ocurre en esta recta final hacia la contienda por el 45 inquilinato de la oficina oval de la Casa Blanca? Es el interés de los dos candidatos por fortalecerse en los estados switch, los estados que cambian el voto de la elección. Y por eso ayer Donald Trump inicia una campaña final en Pensacola y Jacksonville, Florida, que como se explica en este libro y el estado de California son los que mayor número de delegados aportan al Colegio Electoral pero no son los definitivos.

Hay un estado que se llama Ohio, que marca, es algo ya en la tradición estadounidense, aquel que aspira a asumir la oficina oval de la Casa Blanca tiene que ganar Ohio. Ayer la última encuesta mantuvo a Donald Trump un punto arriba de Hillary Clinton en Ohio. Ohio es por su fuerza emblemática pero no así en el estado de Florida donde esta mañana Hillary Clinton amaneció tres puntos arriba de Donald Trump, un proceso muy cerrado. Y vaya, ni siquiera en el bastión tradicional del Partido Republicano, como lo es el estado de Texas, donde por cierto, en el año 2004 y 2008 los republicanos todavía contaron con votos importantes para impulsar en 2012 a Mead Rodney, en 2004 a John McCaine y antes a George Bush frente a John Kerry en la elección presidencial del 2004.

Pero las cifras, hasta esta mañana indican que tanto en el voto universal como en el colegio electoral Hillary Clinton se mantiene a la cabeza.

4

Esto no es definitivo, desde luego, todavía el lunes por la noche, en el cierre del tracking poll, podemos, los que dan seguimiento puntual a este proceso en la contienda estadounidense, saber a ciencia cierta si Hillary Clinton mantiene esta ventaja en el Colegio Electoral y en el voto universal.

El secretario Diputado Fernando Uriarte, preguntó si algún diputado quisiera tener alguna intervención, al tiempo que aprovechó para comentar:

"Aquí a don Federico La Mont, lo veo muy entusiasta, muy metido en el tema, y qué bueno, ésta es una elección de carácter global, es de interés universal, por la fuerza que tiene Estados Unidos, y sobre todo, por el papel que ha jugado México".

Comentó que le llamó la atención el tema, que haya nombrado Comandante en Jefe de las Deportaciones al actual presidente, Barack Obama, que siempre ha tenido en su discurso frases buenas, frases amistosas, sin embargo, no siempre se han traducido en los hechos, ya que en México hemos tenido, 3 millones de deportados, lo cual no deja de ser una tragedia, por la ruptura familiar y por muchos otros motivos.

Y ¿qué tan fuerte es el compromiso de Hilary Clinton en este? Dijo que nemos visto que se han dedicado, como todos lo hacen en campaña, dirigir sus discursos, a un electorado, sobre los acuerdos comerciales, y estas embarazosas respuestas que se tienen de los dos principales tratados; el que ya hay, el del Libre Comercio y el TPP, que también

400

14

DA

le han dado la espalda. Pero para los mexicanos no dejan de ser muy importantes.

Y esta orillarla a que presente un programa de trabajo en el tema Migratorio, ¿qué tanta fuerza tiene? ¿Qué tanto compromiso tiene con la comunidad latina, y sobre todo, específicamente, con la mexicana?"

El presidente diputado Leonardo Amador Rodríguez: Gracias, maestro Federico. Realmente creo que es un libro muy enriquecedor, creo que ya los compañeros diputados lo tienen. Dijo que ven con muy buenos ojos la presentación le agradeció su presencia por la presentación del libro de este libro a nombre de la Comisión de Asuntos de Frontera Norte.

El maestro Federico La Mont: comentó que se va a reflejar, conforme el voto latino-mexicano se deje sentir el 8 de noviembre; Hilary Clinton puede ser tan dura halcón, como Donald Trump. Es una mujer mesurada, fría, en la toma de decisiones, y si es mayor la incidencia del voto latino-mexicano en ese proceso, y se abre en los estados como Texas, Florida, California, que marcarán la balanza en el Colegio Electoral, seguramente Hilary Clinton va a aplicar el fast track, la vía rápida, para la creación de su Agencia Nacional de Migración.

Y seguramente, con el actual secretario de Seguridad Interna, Jeh Johnson, sobre el cual ella persuadió al presidente Barack Obama, para su nombramiento, tendrá ya una carpeta de negociación para este efecto. Lo que hará Hilary Clinton es conocer, respecto a la voluntad estadounidense, y en la renovación de las 538 curules de la Cámara de

4

Representantes, quiénes forman parte de la Comisión de Hemisferio Occidental, que es la que determina esta condición, la Comisión de Asuntos Jurídicos, y también una Comisión de Migración, en la que ella piensa que ya hay visibles candidatos actualmente representantes demócratas que habrán de cubrir esa plaza.

Y una propuesta, respondiendo también al planteamiento del Diputado Uriarte es que como integrantes de esta comisión, a partir del día 23 de enero, cuando jura ella, inician su diplomacia parlamentaria un acercamiento con los presidentes de estas comisiones que a su vez busquen persuadir a la ejecutiva federal a una rápida toma de decisiones junto con su agenda nacional migratoria y para llevar a mejor término la reforma migratoria integral.

El presidente diputado Leonardo Amador Rodríguez: Da las gracias al Dr. Lamont y pregunta si algún Diputado o Diputada quiere hacer uso de la palabra y agradece al Dr. Lamont su presencia a nombre de los Diputados de la Comisión de Asuntos Frontera Norte, quien comenta que ha llevado un libro para cada Diputado.

9. Asuntos Generales.

El Diputado Amador, pregunta si alguien quiere hacer algún comentario en asuntos generales.

En este punto la Dip. Yahleel Abdala Carmona comenta que quisiera que se diera la formalidad a las convocatorias, para la cita de las reuniones ordinarias de la Comisión.

116

Solicita el acuse de la convocatoria y comenta que es necesario para poder asistir a las reuniones ya que reciben la convocatoria un día antes de la reunión, y darle formalidad que se merece la Comisión en tiempo y forma de acuerdo al Reglamento.

Comenta que la Diputada Adriana Terrazas, abrió su oficina y estaba tirada la convocatoria, dice que no puede ser vía telefónica, ni puede ser nada más hablándoles a los asesores, solicita poner más atención a esa situación porque percibe desorganización en la Comisión.

El Dip. Presidente comentó que mandará traer el acuse para checar la información y con mucho gusto tomará en consideración sus recomendaciones, dijo que lo importante en la comisión es que mejore todo.

Por su parte el Dip. Presidente instruye al Secretario Técnico, Oscar Romero Ramírez, para que muestre el acuse de la convocatoria y quede claro que la convocatoria se hizo en tiempo y forma.

Finalmente, el Secretario Técnico, le muestra a la Dip. Yahaleel el acuse de la convocatoria enviado en tiempo y forma conforme al Reglamento.

Para concluir, el Diputado Presidente preguntó si algún Diputado tiene más comentarios sobre el tema, no habiendo más temas que tratar, siendo las 11:35 se da por concluida la Onceava reunión ordinaria de la Comisión de Asuntos Frontera Norte.

files



COMISIÓN DE ASUNTOS FRONTERA NORTE

ACTA 11va. Reunión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Frontera Norte 3 de noviembre de 2016

NOMBRE	FIRMA
Dip. Nicanor Martínez Olguín	
Presidente	Manday
Dip. Yahleel Abdala Carmona	
Secretaria	41
Dip. Tania Victoria Arguijo Herrera	AA
Secretaria	
Dip. Adriana Terrazas Porras	
Secretaria	accientaries
Dip. Fernando Uriarte Zazueta	
Secretaria	1
Dip. Leticia Amparano Gámez	
Secretaria	Malle
Dip. María Ávila Serna	
Secretaria	
Dip. José Adrián González Navarro	(EQ 00)
Secretaria	
Dip. Roberto Alejandro Cañedo Jiménez	Atol
Secretaria	Jack /
Dip. Marbella Toledo Ibarra	
Secretaria	



COMISIÓN DE ASUNTOS FRONTERA NORTE

ACTA 11va. Reunión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Frontera Norte 3 de noviembre de 2016

NOMBRE	FIRMA
Dip. Olga María Esquivel Hernández	
Integrante	
Dip. Marco Antonio García Ayala	
Integrante	
Dip. Abdíes Pineda Morín	
Integrante	
Dip. Ana Georgina Zapata Lucero	
Integrante	
Dip. Brenda Borunda Espinoza	1 CONTRACTOR OF THE PARTY OF TH
Integrante	
Dip. José Máximo García López	XX XIII
Integrante	
	!

